



Une saison touristique très satisfaisante en Charentes

lundi 13 novembre 2023, par [lpe](#)

[Charentes Tourisme](#) vient de publier les données relatives à la saison touristique 2023 dans ces deux départements que sont la Charente-Maritime et la Charente.

2023 s'avère avoir été un excellent cru en augmentation globale de +5% côté fréquentation par rapport à une saison 2022 qui avait marqué un record.

Les vacances de la Toussaint n'ont pas contribué à faire augmenter la moyenne de la saison qui s'étend du 1er avril au 5 novembre. La fréquentation a été stable en Charente et à -7,5% en Charente-Maritime en raison sans doute d'une mauvaise météo.

Si les Néo-Aquitains (32%) sont la principale clientèle française en Charente, ceux sont les Franciliens qui occupent ce 1er rang en Charente-Maritime avec 1/3 des nuitées françaises. Sur les deux départements, il est à noter une diminution de -2,5 points / 2022 du poids de la clientèle régionale.

La fréquentation étrangère a enregistré une hausse de 10% en Charente alors qu'elle était stable en Charente-Maritime. Les Britanniques sont bien entendu en tête du palmarès sur les deux départements.

Toutes les données sont à retrouver [ICI](#).

Suivez l'actualité en Nouvelle-Aquitaine également sur le magazine :

<https://boutique.lepetiteconomiste.com>